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社團法人台灣寶島行善義工團 
第十一屆第四次理監事聯席會議 會議紀錄 

 
一、時  間：中華民國 110 年 09 月 11 日 11 時 00 分~14 時 00 分 

二、地  點：寶島大埤倉庫（雲林縣大埤鄉大埤路 244 巷 11 號） 

三、出席人員姓名：卜順生、陳瑞榮、賴新枝、賴庭岳、蔡柏杰、張凱翔。 

四、請假人員姓名：吳栓慶、吳振瑋、陳兆安。 

五、缺席人員姓名：無。 

六、列席人員：無。 

七、主  席：由卜順生常務理事擔任會議主席                     司儀/紀錄：張凱翔 

八、理事長致詞：由於陳前理事長的請辭及謝常務今次的請假，今天就由我卜順生常務理

事，代理會議主席主持此次的會議，也非常感謝各位在颱風的前夕，特地

跑這一趟，各位辛苦了。 

九、報告事項： 

 (一) 財務報告(財務 呂廷羽） 

 

 

 

 

 

 

 

 
截至 110 年 07 月 31 日止，各帳戶餘額如下，銀行存褶掃描檔詳見附件一 
 
(二) 會務報告 

進入議程提案討論前，請各組提出各自己的工作狀況報告，或各項欲提請討論之事
項。 
蔡柏杰理事：關於此次會議，個人認為會計人員因無順風車而未到亦未請假，導致財

務狀況沒有得到詳細說明，未盡到有給職人員的責任義務，希望卜常務
理事針對此事向會計進行督導。 
卜常務理事回覆：這個部份由於此次會議是在颱風天的前夕，即便自行
前往也多有不便，個人希望此次就予以通融，下不為例。本人也會找時
間向會計溝通。交通部份比照理監事開會，皆有交通費補助。後續若還
有關於有給職人員相關議題，不妨在稍後的臨時動議中提出。 

帳戶名稱 定期存款金額 現金存款金額 總存款金額 

個案劃撥帳戶   1,984,082 1,984,082 

個案專戶 30,000,000  3,330,684 33,330,684 

團部基金專戶 7,500,000  2,199,688 9,699,688 

會員基金專戶   314,976 314,976 

提撥準備金專戶 3,537,764  24,445 3,562,209 

總存款金額合計 48,891,639 
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交通保險組理事：關於寶島團部之所有工具車及交通車安裝GPS 定位系統，已找了三
間廠商報價，如附件二，請大家詳閱。待臨時動議中提請討論及表
決。現北部交通車之停車場，由於都更的關係，預計在年底拆除，
屆時會挪換地點，亦在輔仁大學週遭，方便張凱翔理事就近保管。
另外，北部交通車鑰匙保管人 張凱翔理事因疏忽而遺失鑰匙一把，
須另行配置一副，在此註記。建議原先由理事長保管的工具車、交
通車鑰匙，轉由交通組統一保管。 

倉庫管理組理事：自八月十五日會議後，個人工作職掌調至倉管。關於庫存，目前有
將近十個品項的庫存量幾近用罄，其中包含自行採購及贊助廠商所
捐贈。問題出自於前一任倉管 謝志昇沒有盡到庫存量的把關及即時
處理所導致。自行探購的部份尚易處理，贊助廠商這邊還需要再行
接洽和拜訪。希望儘快拜會各贊助廠商，將後續的贊助談妥，以及
其它所缺進行採購，以保持庫存量的充足。另外，前任倉管僅有提
出辭呈，卻沒有辦理交接，也造成倉管的管理困擾。目前僅能拜託
自在多擔待。也預計在月底前發起倉庫整理，重點放在一直尚未處
理的捐贈物資清點及入庫和環境整理上。另外關於大量採購案，希
望未來在年底會大會前列出明年度採購預算，送會員大會審理，才
不致於有空窗期和後續再送會員大會追認，卻有歧義的狀況發生。 

個案探勘組理事：關於探勘組交接的部份，個人非常不能認同前任探勘組 謝婉君理事
對於交接的做法及態度。日前於台南東山案前置，謝常務理事提出
會到現場進行交接，謝常務理事到達時本人並不在現場，謝常務理
事僅委托 賴新枝理事轉交公務手機一支後隨即離開，連面都沒見
到。而手機則是完全清空，沒有任何可供交接之資訊，亦無充電
器，卻在理監事群組內宣稱已完成交接。遑論探勘資料的轉交及個
案資料蒐集進度的補充說明。因此探勘組目前處於半停擺的狀態，
僅能就從倉庫取得的通報案進行作業，預估不到十個案子。會將此
一情事報請常務監事處理後續該糾正之事預及追討的文本、電子
檔。 
張凱翔理事進行補充：「日前有針對會議通知一事去電謝常務，亦
談及相關問題。謝常務理事表示，對於自上屆接手探勘組至今完成
的案子，資料的確在她那裡，但她認為已完成的案子不應再交接給
探勘組，而是要轉由網管保管。」（意即前屆檔案管理組之業務，
本屆已納入網管業務）。最後，謝常務理事承諾，會將資料𢑥整之
後，再行移交給網管保存。但除了已完成之文本外，尚未審理的案
子沒有進行資料上的交接及說明，亦是事實。 

公共關係組理事：日前在台南東山後置時，當地市府團隊及市長夫人有到場了解。也
約定在後置後到市府拜訪，針對目前台南後壁案所遇到的問題及日
後合作時市府能給予的幫助，進行更具體的討論。另外，預計拜訪
歷年來陸續贊助寶島的廠商，藉由稍候新任旳理事長以及兩位常務
理事帶隊前往，以表慎重以及誠意。再來，是近日有電動工具界龍
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號之稱的「喜利得」透過臉書表達想加入義築的行列，履行企業的
社會責任，目前暫訂是會參與台南後壁案的執行。 

教育安衛組理事：由蔡理事補充：「因接手探勘業務後發現，受助個案多為原住民，
而原住民多半持有土地眾多，雖然原民保留地買賣多有限制，且地
目種類繁雜，諸如乙種用地、農地、旱地、林地⋯⋯等。又有土地
公告現值、公告地價其背後代表之涵義，相信幹部們若不是本科出
身，應該很難理解。希望教育安衛能針對這個項目開課，使幹部及
義工們能有相關的知識，更於日後探勘、接案評估時，有實質上的
幫助。」	
卜順生常務理事補充：「除了土地謄本之外，財產清冊、所得憑單
及帳戶金流動向的判讀技巧與知識也相當重要，這一部份也建議列
入教育訓練課程。也希望日後有意進入理事會的義工們也能參與其
中，對於日後接任幹部的部份，有很大的幫助。也能讓義工乃至社
會大眾知曉寶島個案執行的過程及著重方向。除了地目，通報時所
附的資料判讀也很重要，好比說戶籍謄本，須附上有記事之版本和
限定時間內申請的版本。夫妻子女的財產清冊及所得證明也是審查
重點之一。」 

行政庶務組理事：由於理事長與部份理事的辭任，目前人數已不足法定人數，缺額達
5 員，須要另行補選至滿員，意即 11 員。也因此預計在此次會議補
選出兩位常務理事，再由常務理事間推舉出理事長與將於會員大會
將進行的理事補選結束之後，內政部的當選證書、雲林地方法院的
法人變更都需要重新跑流程，也請倉管自在留意一下這兩個星期，
有無雲林地方法院退回的文件。 

網管資訊組理事：近日於 9/3（五）寶島官網無預警失效將近一整天，後來請提供網
路服務的公司查詢原因，對方回覆是因伺服器暫存過多而跳警示，
經過清理暫存後，狀況隨即解除，而先前有許多義工反映官網載入
過慢的問題也一併獲得解決。 
蔡柏杰理事提問：「目前官網及粉絲頁的管理員有哪幾位？」 
回覆：以目前來說，僅有我與另一位資深義工 JERRY 共同管理。雖
然不認識，但有所耳聞 JERRY 對寶島有著相當大的貢獻，共事上亦
無太大的問題。但在今年三月底前，管理員權限確實還是綁在前網
管 林坤信的手機，導致在處理團務時，使用新裝置皆須透過他的認
證，有諸多不便。而後在四月底時已將官網及粉絲頁的權限全數收
回。網管目前的業務也與報名組的工作有諸多交集與配合，故網管
亦有交通報名暨保險組的報名系統後台管理的權限。在今年 5/11 日
的凌晨發現，有被非報名組相關作業人員登入後台查看的情事。先
前有針對此事，向報名組提出過警示，亦向陳前理事長報備，在此
特別做下註記。當下登入之裝置也有截圖備份，以供日後查證之
用。這也是為什麼網管特別申請一支公務機號碼（原物資組號碼，
非新辦。），做為帳號綁定之用，也方便日後交接時僅需轉交公務
機及綁定的帳號密碼即可，建議各組也可以跟進此做法。 



 - 4 - 

賴新枝理事補充：「報名組後台權限曾被非當屆理事及相關作業人
員登入並刪除資料。有委請前網管去電告知其作為已逾權。其後又
發生張凱翔理事所說的事件，故在 5/11 當日隨即更改密碼，並陸續
刪除無業務相關人員的登入權限。」 

關懷修繕組理事：曾利用花蓮米亞丸余O 國案的探勘，一同前往花蓮進行關懷。一日
內一共訪視了八戶在不同時期峻工的個案，瞭解是否有後續協助的
需要及生活狀況。結果是一則以喜，一則以憂。其中 2019.11 花蓮
新城浪流獨居老人一案，當時的個案描述是「走進案址廢墟，只覺
這還可住人嗎？」，兩年過去了，依舊是上面的描述，「這還能住
人嗎？」。屋況的維持可以說是不及格，甚至屯積了更多東西，環
境衛生惡劣。曾先後探訪兩次，鄰居始終用異樣眼光看待我們。
2020.3 花蓮秀林加灣派出所後的洗腎案主，一年後屋況保持良
好，還能築圍牆、增建車庫，甚至擔任鄰長一職。乍看之下是步入
正軌，但更多的疑問是，本案是否真的需要用到如此龐大的社會資
源。2021.4 花蓮水源民有村（陶樸閣），一戶九口的葉 O強，竣
工不到半年，屋內已彌漫相當不堪的氣味，客廳傢俱亦毀損過半，
一家九口配給三個房間，但其中兩個房間卻成了凌亂的雜物間，顯
示該戶人家對於社會資源並不珍惜。在在都顯示我們的前期審核都
還有很大的進步空間。也可以思考一下日後有此等情事時，義工團
本身能採取何種措施來因應。一則以喜的是，也是有將屋況妥善維
護的案家，對此也甚感欣慰 
再者，原先寄送會員生日賀卡的業務工作，立意是為了凝聚會員的
向心力，進而增加會員數及會費的充盈。但經手後發現，此舉效果
不彰，且會員給的地址多半為戶籍址，和現居地不同。原本的美意
達不到成效。建議改成發送生日簡訊，聊表義工團的心意即可。 

 
十、討論提案： 

提案一：欲購買連續供墨的桌上型影印機型號，提請 討論。 
    說 明：第十一屆第三次理事會會議通過購買連續供墨的桌上型影印機型號，詳見附件

三。 
決  議：建議採購可掃描後直接發送 E-MAIL 的功能之事務機，方便倉管操作。由賴庭

岳理事處理後續的採購。（同意票 6票，反對票：0 票。） 
 
    提案二：大型冷凍冷藏冰箱是否停用，提請 討論。 
    說 明：109 年搬到大埤倉庫電費每 2 個月電費都落到 4 千~5千元，由 5 月份開始拔

大型冷凍冷藏冰箱的插頭一個月，(用電期間：110.04.09-110.06.06)電費
$2,669 元，(用電期間：110.06.07-110.08.10) 電費$805元，應該是大型冷
凍冷藏冰箱造成電價高漲的主因，詳見附件四。 

決  議：照案通過，予以暫停使用，需要用時再復電使用。（同意票 6票，反對票：0
票。） 
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提案三：審核謝婉君 理事的辭職書，提請 討論。 

    說 明：詳見附件五。與提案四共同審理。若兩位謝理事在此次請職審議通過，即達到
理事補選之要件。需依照規定進行理事補選。為使流程順暢，故予以通過。但
還是需要由監事出面向請辭之理事要求完成交接事宜。同時也顧及全體會員知
的權力，在會員大會將再次說明，急待交接之事宜。也再次宣導，未來手中有
公務機之理事，請務必將公務帳戶綁定公務手機號碼而非私人手機號碼，一來
確保資料安全，二來在未來交接上能更為便利，亦不會造成承接者的困擾。 

決  議：照案通過。（同意票 6票，反對票：0 票。） 
 
    提案四：審核謝志昇 理事的辭職書，提請 討論。 
    說 明：詳見附件六。與提案三共同審理。若兩位謝理事在此次請職審議通過，即達到

理事補選之要件。需依照規定進行理事補選。為使流程順暢，故予以通過。但
還是需要由監事出面向請辭之理事要求完成交接事宜。同時也顧及全體會員知
的權力，在會員大會將再次說明，急待交接之事宜。 

決  議：照案通過。（同意票 6票，反對票：0 票。） 
 
    提案五：第十一屆從缺的理事補選，提請 討論。 
    說 明：第十一屆理事辭職五位，因候補理事三名，申請放棄候補，理事席位僅存六

席。基於理事會的完備，是否在第十一屆第二次會員大會進行補選。 
決  議：照案過通。（同意票 6票，反對票：0 票。） 

 
    提案六：開理監事會議油資補貼方案，提請 討論。 
    說 明：由提案理事 蔡柏杰說明。雖然近年義工團的經費，不如以往般拮据。做到了

開源，但節流方面的工夫，也不能忽視。有水當思無水之苦。固然內部有過決
議，可以讓理事們執行公務時，可以請領油資補助，但個人仍希望儘可能採用
共乘制，將公務的油資請領項目降低，把資金留在刀口上。舉個例子，本人在
審閱上屆的油資請領的簽單，發現屏東的案子，卻是花蓮理事去探勘、台北的
案子，卻是高雄理事跑探勘。這在資金運用上是不是過度浪費且欠缺妥善分
工。與其說是提請討論，個人認為這比較像是一種呼籲，也希望得到大家的認
同。 

 
決  議：因第十屆已有相關決議，故不予以表決。唯希望大家能有上述之共識。決議如

下： 
第十屆第七次理事會議 會議 
提案七：花東地區的理事油資或車資補貼方案 
說 明：因為開會地點大多都在西部，而西部的理事們出團時有交通車或遊覽車可
坐，而東部則無，需要提前一天自行開車或搭車前往。提案設定補貼準，比照油資請
領，以提高未來尋找花東地區的理事參加意願。   
決 議：照案通過 (同意：9 票)。   

a.理事開會油資補貼適用於公務交通支出，每公里 5 元計算。   
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b.理事會議在工地舉行時，有交通車或遊覽車可搭乘者不能請領油資補貼，
因是參與公務可免繳交通費 100 元。無交通車或遊覽車可乘坐的則可請領
補貼。 

c.會員大會視同出團，不適用油資補貼。  
 

提案七：集智聯合會計師事務所更換審計負責的會計師，提請 討論。 
    說 明：因相關規定審計會計師每七年要輪調一次，集智聯合會計師事務所的作法是五

年會輪調一次，新任審計會計師資歷詳見附件七。  
決  議：照案通過。（同意票 6票，反對票：0 票。） 

 
    議題八：會員大會工作人員編制、手冊內容及流程，提請 討論。 
    說 明：人力部份將進行縮編，但提請大會決議的計票人員會增加，以求確實。至於會

議地點，因疫情的考量，場館租借的變動性太大，預計還在是倉庫舉辦，相對
受影響的機會較小。手冊部份目前還沒有完成，預計下週提供電子檔給各位。 

決  議：照案通過。（同意票 6票，反對票：0 票。）後續事宜煩請張凱翔理事持續進
行。 

 
    議題九：常務理事及理事長改選，提請 討論。 
    說 明：提名蔡柏杰理事、張凱翔理事、賴新枝理事。 

 
決  議：常務務事選舉：蔡柏杰理事 5票、張凱翔理事 2 票、賴新枝理事 5票。 

由蔡柏杰理事及賴新枝理事當選常務理事。 
理事長投票：卜順生 常務理事：2 票。 

由卜順生 常務理事當選。 
     
    提案十：訂定下次理監事聯席會議時間，提請 討論。 

決  議： 
 
六、臨時動議 
 

提案一：因應今年度疫情嚴峻，為配合政令，導致出團數驟減。交通報名暨保險組提
議，明年度的團保資格由原訂 80 小時，降為 60 小時。 提請 討論。 

說。明：考量到今年度出團數不多，在比例原則下，明年度團保資格之時數標準，亦應
予下修調整至 60 小時。 

決  議：照案通過。（同意票 6票，反對票：0 票。） 
 

提案二：倉庫辦公室輕鋼架安裝、司機休息室建置、既有冷氣重新安裝。提請 討論。 
說  明：倉庫有三個獨立空間，卻因沒有天花板導致落塵太重，日積月累下電腦設備容

易因落塵及蚊蟲蛇鼠之糞便而有所損壞。另外規劃司機休息室，方便提前到倉
庫取車的司機有個得以休息的地方。目前倉庫沒有相關的配置，故提請增加上
述設施。 
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決  議：因需用到團部發展基金，照案通過後，送會員大會審議過施行。（同意票 6
票，反對票：0 票。） 

 
提案二：公務車，包含交通車及工務車 GPS 安裝。提請 討論。 
說  明：因公務車使用頻繁，方便負責之交通報名暨保險組理事控管及查察，故申請安

裝GPS。 
決  議：再細問相關資費及保固期間、服務內容後，於下次理監事會議審議。 
 
提案三：台南後壁案 PM 出缺，後繼 PM 人選。提請 討論。 
說  明：因為謝志昇理事請辭審議通過，原先所負責之台南後壁新建案的 PM 也因此從

缺。 
決  議：不表決，鼓掌通過陳榮瑞理事接續台南後壁案 PM。出團日期暫訂 10/30 前前

置、11/6-7 為前置、11/13-14 為後置。另行補充 9/25-26 倉庫整理，將存
放車棚已久的不必要物品清空、10/2-3 屏東獅子鄉南世村案前置、10/9-10
屏東獅子鄉南世村後置、10/16第十一屆第二次會員大會。 

 
提案四：本著資源共享、取之於社會，用之於社會的精神。往後若有各類資源物資無法

完全消化，將與友團共享，爭取幫助更多弱勢團體、家庭。提請 討論。 
說  明：如題。 
決  議：照案過通。（同意票 6票，反對票：0 票。） 

 
提案五：今年三月通過採購交通車乙部，迄今尚未購置。而南部交通車的需求亦日漸提

高，故再次提出車輛品牌及型號之決定，提請 討論。 
說  明：提議購置同廠牌同型號之福特旅行家乙部，預計十月份下訂單。 
決  議：照案過通。（同意票 6票，反對票：0 票。） 

 
提案六：中部交通車停放地點是否符合取車之便利性，欲更換存放地點，提請 討論。 
說  明：提議放在中部理事 陳瑞榮的所在地，方便取車及管理。 
決  議：照案過通，因該場地沒有遮蔽，故另行採買移動式車棚乙具。（同意票 6票，

反對票：0 票。） 
 

提案七：有給職人員的工作內容及休假方式及服裝。提請 討論。 
說  明：請假機制為事先向理事長告假，以不影響出團為原則。理事長並轉告常務理事

知悉。有給職人員出團時須著印有寶島義工團字樣或明顯足以辨視為義工團人
員的服裝。 

決  議：照案過通。（同意票 6票，反對票：0 票。） 
 
七、散會 
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附件一 

個案劃撥帳戶掃描檔 

郵政劃撥儲金帳戶收支詳情單（甲Ｆ） 
 
  流水編號：002842 
 

帳號：19766823    前單結餘：1,984,082.00 本單結餘：2,001,182.00 
編號：108    第 1 

頁 
 

交易日期 摘要 收付次數 收(+)付(-)金額 
 

110/09/01 劃撥存款 19 + 17,400.00 
 

110/09/01 劃撥存款手續費 19 - 300.00 
 

 

  

 

個案專戶帳戶定存掃描檔 
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個案專戶帳戶掃描檔 

 
 

團部基金專戶帳戶掃描檔 
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團部基金專戶定存帳戶掃描檔 

 
 

會員基金專戶帳戶掃描檔 
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提撥準備金專戶帳戶掃描檔 

 
 

提撥準備金專戶定存掃描檔 
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附件二 
HP SmartTank 500三合一多功能相片連供事務機  限時價↘＄4990 

1. 功能：列印/影印/掃描 
     2. 連線：USB2.0 
     3. 列印解析度：彩色 4800x1200dpi 
     4. A4列印速度：黑白 22ppm/彩色 16ppm 
     5. 每月建議最高列印量：1000張 
     6. 墨水：4色獨立墨水匣(黑：6000張 / 彩：8000張) 
     7. 螢幕：1吋 LCD螢幕 
     8. 體積(寬 x深 x高)：447 x 373 x 158 mm / 重量：5.14 kg 
         適用耗材 GT52/GT53系列墨水瓶 
    1.全新配方 GT53防水黑墨，色彩飽和不暈染 
    2.搭配專用相紙，百年不褪色 

 

EPSON M1120 黑白高速WIFI連續供墨印表機  網路價$4490 
搭配墨水：T03Q100(6K)/ T01P100(2K) 
【省】黑墨防水印量達 6,000張，單張列印成本 0.08元起  
【快】媲美同級雷射列印速度，每分鐘 15ipm，操作更直覺 
【美】外型在進化，寬幅更小更輕巧  
【安心】機器壽命最高 10萬張，  
最大連線數達 8台設備 Wi-Fi Direct 
供墨系統前置內嵌機身，方便注入墨水 墨水瓶防呆設計,安裝容易不漏墨 置中對齊進紙槽
設計  
保固：1年保固  
其他：隨機內附黑色墨水 x1 
榮獲 2019德國 iF產品設計大獎、2019德國紅點產品設計大獎、2018日本 Good Design 
Award 

 

• Canon PIXMA G2020原廠大供墨複合機    網路價$4480 
★支援macOS 10.12.6~10.15 / Windows10/8.7/7 SP1 
★2年保 或 列印張數 30,000張 
◆三合一功能：彩色列印 / 彩色影印 / 彩色掃描 
◆超高印量墨水黑白 7,600頁，彩色 7,700頁 
◆「複合式墨水」系統，黑色墨水防水 
◆滿版列印最大至 A4，紙張自訂尺寸最長可達 1,200 mm 
◆一體化外型設計，墨水剩餘狀態一目了然 
◆添加墨水輕鬆容易，簡單好操作 
◆使用者可自行更換維護墨匣 
◆2行文字 LCD螢幕，設定更加便利 
◆PosterArtist Lite提供免費範本下載，輕鬆完成海報、型錄製作 
◆自動電源開啟/關閉，環保省能源 
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附件三 
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附件四 
未拔大型冷凍冷藏冰箱的插頭，(用電期間：110.02.03-110.04.08) 

 
5 月份開始拔大型冷凍冷藏冰箱的插頭一個月，(用電期間：110.04.09-110.06.06)電費

$2,669 元 

 
5 月份開始拔大型冷凍冷藏冰箱的插頭後三個月，(用電期間：110.06.07-110.08.10)電費

$805元 
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附件五 
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附件六 
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附件七 
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